



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 17.07.2023

Protokollgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der letzten öffentlichen Sitzung vom 26.06.2023.

Bekanntgabe von nicht-öffentlichen Beschlüssen und Umlaufbeschlüssen

Bürgermeisterin Wieland gab folgenden Beschluss über Personalangelegenheiten aus der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 26.06.2023 bekannt:

- Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, Frau Ursula Stadler aus Reinstetten, als Reinigungskraft für die Mehrzweckhalle in Gutenzell und die Leichenhalle in Hürbel einzustellen.

Bürgermeisterin Wieland gab folgenden Umlaufbeschluss über Personalangelegenheiten vom 04.07.2023 bekannt:

- Der Gemeinderat hat mehrheitlich beschlossen, Herrn Josef Högerle aus Gutenzell-Hürbel, als Reinigungskraft für die Grundschule in Gutenzell einzustellen.

Bausachen

- a) Befreiung Einfriedungshöhe 0,90m, Flst. 2693, Gemarkung Gutenzell
- b) Neubau Unterstellhalle, Überbau Holzgebäude vorh. Keller Flst. 351, Gemarkung Hürbel
- c) Neubau Garage mit Wildkammer, Flst. 489/3, Gemarkung Hürbel

- a) Der Gemeinderat hat das gemeindliche Einvernehmen einstimmig erteilt.
- b) Der Gemeinderat hat das gemeindliche Einvernehmen einstimmig erteilt.
- c) Der Gemeinderat hat das gemeindliche Einvernehmen einstimmig erteilt.

Vergabe Vermessungsauftrag Baugebiet „Bei der Schule“

Die Bauarbeiten bei der Erschließung des Baugebietes „Bei der Schule“ in Hürbel sind mittlerweile weit vorangeschritten. Für die bald anstehende letzte Phase ist noch der Auftrag zur Vermessung zu vergeben.

Der Gemeinderat hat die Vergabe für die Zerlegung des Baugebietes „Bei der Schule“ sowie die anschließende Abmarkung an das Vermessungsbüro „Gräber+Javorsky“ aus Biberach zur Angebotssumme von 36.610,35 Euro brutto beschlossen.

Mit der Fortführung des Liegenschaftskatasters wird das Vermessungsamt beauftragt.

Verschiedenes

- Bürgermeisterin Wieland gab im Gremium bekannt, dass Babette Kuhndörfer zur Eheschließungsbeamtin bestellt wurde.
- Bürgermeisterin Wieland gab im Gremium bekannt, dass nach Absprache mit der beauftragten Firma Djivic die Urnengräber auf den beiden Friedhöfen unmittelbar nach den Handwerkerferien angelegt werden sollen.
- Bürgermeisterin Wieland verabschiedet sich bei dem Gremium und bedankt sich für die Zusammenarbeit der letzten 8 Jahre.
- Aus der Mitte des Gemeinderates wird sich über die Sturmschäden im Gemeindewald und entstandene Schäden durch den gemeindlichen Baumbestand informiert. Um weitere Schäden zu minimieren werden einzelne Bäume der Gemeinde erneut begutachtet.